

## ¿Presos políticos? cuando eran simples delincuentes.

27/10/2008

Ante la publicidad deprimente, por la que durante estos días hemos sido bombardeados, ante el derribo de la cárcel de Carabanchel para la construcción de un Hospital y de un gran número de pisos, y las patéticas acciones de los defensores de la desmemoria histórica, para que se dejara la cúpula de la cárcel sin derribar, como símbolo de la represión franquista (sic.), "para la historia"; eso si, se invoca la historia, cuando ésta es reinventada por estos manipuladores sin escrúpulos, pero si Francisco Franco fue nombrado hijo predilecto de una determinada ciudad o pueblo, esto no es historia para ellos, o un monumento o una placa a los Caídos, etc... ¿esto no es historia? Una muestra más de su sectarismo.

Durante su breve vida en la historia de España, la izquierda para llamar la atención de su existencia ha fomentado las modas más ridículas y peligrosas, ya en tiempos de la II República les dio por distribuir armas entre la población, fomentando que todos debían de poseer un arma, para eliminar el orden establecido e imponer la revolución, o la moda de quemar iglesias, periódicos, bibliotecas, ... o la moda de matar al que no piensa como yo (independientemente sea de izquierdas o de derechas), o la moda de alterar el orden establecido robando, saqueando y matando -maquis- o la moda de salir a la calle a alterar la paz y el orden establecido, pegándose con los grises ... Junto con éstas modas, se montaron otras bastante ridículas, como la moda del pelo largo y grasiento, la moda de no lavarse, la moda de leer o aprender cuatro frases de Carlos Marx, la moda de ir sucio, etc ... Al igual que la moda de ser antifranquista, resulta que en la actualidad todo el mundo en España era antifranquista, estaba oprimido, vivían bajo un régimen de terror y un montón más de majaderías infumables, para cualquier persona con un poquito de sentido común.

Y ante ésta moda antifranquista de inventarse la historia y de usar la mentira como su arma arrojadiza, a todos los delincuentes y asesinos se les ha puesto en el pedestal de los defensores de la libertad y la democracia.

Por eso nos tenemos que preguntar ¿quiénes estaban encerrados en la cárcel de Carabanchel?

- Los que les gustaba vivir al margen de la ley, es decir, los que incumplían las leyes.
- Los que alteraban reiteradamente el orden establecido.
- Los que vulneraban la paz y tranquilidad de los ciudadanos de a pie.
- Los que buscaban enfrentamientos para imponer sus pensamientos y se enfrentaban por medio de la violencia, con los que no pensaban como ellos.
- Los que destruían el mobiliario urbano, vehículos, establecimientos, negocios ... privados, todo ello de las personas sencillas que con su trabajo sacaban hacia delante a sus familias.
- También estaban, los asesinos de ETA, GRAPO, CNT, ... y demás organizaciones terroristas de la extrema izquierda.

Lo curioso de todos estos delincuentes y asesinos encerrados en la cárcel de Carabanchel, es que fueron juzgados y encerrados respetando sus derechos como personas, todo lo contrario a lo que hizo la izquierda en las checas y campos de concentración, lugares dónde se torturo y asesinó a miles de personas, por el único motivo de pensar diferente. ¿y ahora nos quieren dar lecciones los maestros del terror? Todos esos delincuentes, antes de la muerte del Generalísimo Francisco Franco, pudieron disfrutar de la libertad; y los asesinos, con la amnistía de 1977 están vivitos y coleando por ahí. ¿Tuvieron los mismos derechos las personas encerradas por ellos en las checas? ¿o han tenido los mismos derechos las personas asesinadas por ellos? Pero el cinismo es algo normal en ésta izquierda, que pone a los delincuentes y asesinos como héroes de la "democracia"



www.generalisimofranco.com